

Pennavel organise 5 forums d'échanges pour les habitants du littoral morbihannais

Communiqué de Presse — Lorient, 15 mai 2025

Les équipes du Pennavel, projet éolien flottant en mer en cours de développement au large des côtes de la Bretagne Sud, vont à la rencontre des citoyens dans le cadre de 5 forums d'échanges organisés en mai et juin, de Groix à Belle-Ile-en-Mer en passant par Quiberon et Erdeven.

Quelques semaines après une première réunion publique organisée à Lorient en janvier, ces rendez-vous constituent de nouvelles occasions d'informer, d'écouter et d'échanger avec les citoyens des communes littorales les plus proches de la future zone d'implantation. Certains forums se tiendront en présence des garants de la concertation continue, désignés par la Commission Nationale du Débat Public (CNDP), Messieurs Jean-Pierre Bompard et Marc di Felice.

Des journées d'échanges ouvertes à tous

Les forums seront organisés selon le calendrier suivant :

- **Samedi 24 mai – Groix**, Salle intergénérationnelle de la Mairie (9h30 – 16h30)
- **Samedi 7 juin – Sauzon (Belle-Île-en-Mer)**, Salle des expositions de la Mairie (9h30 – 16h30)
- **Samedi 14 juin – Bangor (Belle-Île-en-Mer)**, Salle polyvalente communale (9h30 – 16h30)
- **Samedi 21 juin – Saint-Pierre-Quiberon**, Centre culturel (9h30 – 16h30)
- **Samedi 28 juin – Erdeven**, Salle Roëlan (9h30 – 16h30)

Tout au long de la journée, les membres de l'équipe projet resteront disponibles pour présenter le projet, notamment à travers une exposition dédiée, et répondre à toutes les questions du public.

Les équipes seront par ailleurs disponibles du 03 ou 06 juillet à Lorient, lors de l'événement Lorient Océans, dans un espace dédié aux énergies marines renouvelables partagé avec d'autres acteurs engagés dans ce secteur.

Ateliers, quizz et jeux au programme

Ces forums seront également l'occasion de mieux comprendre l'éolien en mer flottant, un secteur encore émergent, parfois peu connu du grand public. Pour favoriser la découverte de manière accessible et conviviale, plusieurs animations pédagogiques sont prévues :

- Ateliers de sensibilisation pour les enfants, en partenariat avec la Maison de la Mer (lors des permanences de Groix et d'Erdeven)
- Approche ludique des enjeux de co-usage de la mer
- Quizz thématique sur l'éolien en mer
- Casques de réalité virtuelle...

Une démarche de dialogue sur le long terme

« Ces temps de rencontre s'inscrivent dans la continuité des réunions publiques. Nous les avons appelés "forums" car nous souhaitons qu'ils soient des espaces de dialogue ouverts à toutes et tous, quel que soit l'âge ou le niveau de connaissance du sujet. L'objectif est de présenter le projet, mais aussi d'échanger plus largement autour de l'éolien en mer flottant, en rendant ces rencontres aussi vivantes que participatives grâce à des activités variées », explique Angélique Logodin, directrice adjointe du projet Pennavel, en charge de la concertation.

« Nous espérons que les habitants répondront présents. D'autres événements de ce type seront organisés tout au long du développement du projet », conclut-elle.

A propos de Pennavel

Formé par Elicio France, producteur international d'énergie éolienne, et BayWa r.e. France, développeur d'énergies renouvelables et fournisseur de solutions, Pennavel a été sélectionné en mai 2024 par l'État pour développer le premier projet éolien flottant commercial français.

D'une puissance de 250 MW, le projet éolien flottant « Pennavel » sera un pilier du paysage énergétique de la région. Le parc devrait alimenter plus de 450 000 habitants chaque année, contribuant ainsi de manière significative à l'approvisionnement énergétique de la région. Aujourd'hui en cours de développement, sa mise en service est prévue à l'horizon 2031.

Contact presse Pennavel :

Tristan Saramon - agence decarb.one - tristan@decarb.one - 06 66 66 29 41